



LA CIFRA DE NEGOCIO DE GRUPO ACESA ALCANZA LOS 324 MILLONES DE EUROS EN EL PRIMER SEMESTRE DE 2002

- ✍ *El beneficio neto crece un 5,1% y alcanza los 88,5 millones de euros*
- ✍ *La red de autopistas de Acesa incrementa el tráfico en un 4,5% y Aucat un 7,8%*
- ✍ *425 millones de euros de inversión en nuevas participadas de autopistas, aparcamientos y logística*

Barcelona, 30 de julio de 2002.- **Acesa Infraestructuras** obtuvo un beneficio neto consolidado de 88,5 millones de euros durante el primer semestre de 2002, cifra que supone un incremento del 5,1% respecto al mismo período del año anterior.

La cifra de negocio alcanzó los 324 millones de euros, con un crecimiento del 1,4% respecto al obtenido en 2001. Del total de facturación, la actividad de autopistas aportó un 81%, el sector de aparcamientos el 11% y las infraestructuras de telecomunicaciones el 8% restante.

Tanto la actividad de autopistas como la de aparcamientos registran crecimientos de tráfico y rotación de vehículos, a pesar de la ralentización del crecimiento macroeconómico. En los sectores de servicios a la logística e infraestructuras de telecomunicaciones la actividad continúa en proceso de expansión, al tratarse de nuevas actividades en fases iniciales con proyectos que, sin embargo, ya generan ingresos.

Con respecto al primer semestre de 2001, se han incorporado en el perímetro de consolidación las inversiones en Iberpistas (un 8,1% durante el primer semestre de 2002) Brisa, Autema, Cilsa, Túnel del Cadí y Parbla, y se ha incrementado la participación en Aucat y Tradia.

El efecto de las incorporaciones mencionadas junto a la buena evolución de las sociedades del grupo que se vienen integrando por puesta en equivalencia – básicamente Autostrade y Areamed- ha provocado que la contribución de estas sociedades al grupo supere los 15 millones de euros, importe 3 veces superior al del año anterior.



Inversiones

En el primer semestre se invirtieron un total de 425 millones de euros en la adquisición del 10% de la portuguesa Brisa, el aumento de las participaciones en Aucat, Autema, Cilsa y Túnel del Cadí y la compra de la gestora de aparcamientos Parbla

En cuanto a inversiones operativas, el conjunto de sociedades del grupo han aplicado 43 millones de euros en la mejora de las infraestructuras y los servicios que gestionan las diferentes empresas de Acesa Infraestructuras.

Evolución de los sectores de negocio

En el **sector autopistas**, la red de Acesa –las autopistas de Catalunya y Aragón A-7, A-2, C-32 y C-33- registró una Intensidad Media Diaria (IMD) de 34.903 vehículos, un 4,5% superior al mismo período de 2001. La cifra de negocio de estas autopistas alcanzó los 212 millones de euros, un 8,5% superior. El resultado bruto de explotación (EBITDA) fue de 166 millones de euros, lo que representa una mejora del 6%.

A la finalización del primer semestre del año, la Junta de Accionistas aprobó la optimización de la estructura organizativa, de forma que la antes denominada *Autopistas C.E.S.A* –sociedad gestora de las autopistas A-7, A-2, C-32, C-33 y matriz de todas las sociedades del grupo- pasó a convertirse en la nueva corporación *Acesa Infraestructuras*, cabecera de cuatro unidades de negocio. Para ello se aportó la rama de actividad de autopistas –y la mayor parte de las participaciones en este sector- a una nueva filial que conserva el nombre de *Autopistas*. Esta nueva organización entró en vigor a partir del 1 de julio.

Aucat continúa con crecimientos destacados del tráfico que en el primer semestre fue un 7,8% superior respecto al mismo período del ejercicio anterior.

En el **sector aparcamientos**, Saba alcanzó un volumen de negocio de 39,8 millones de euros, un 5,9% más que durante el primer semestre de 2001. El beneficio neto consolidado fue de 6 millones de euros, un 10% inferior al del ejercicio anterior como consecuencia de la política de inversión intensiva a largo plazo y la incorporación de nuevos aparcamientos. Estas circunstancias han propiciado un aumento de la cifra de volumen de negocio y una contracción del margen de beneficios a corto plazo.

El número de abonados creció un 5,9% y la rotación de vehículos se incrementó en un 1,5%.

En el sector de **infraestructuras de telecomunicaciones**, Tradia ha registrado un incremento de ingresos superior al 26% y continúa ampliando su red de infraestructuras en España.



En el sector de **servicios a la logística** la actividad de todas las compañías –la mayor parte en fases iniciales de actividad- registra incrementos significativos respecto al ejercicio anterior. Durante el mes de junio se completó la adquisición del 32% de Cilsa, Centre Intermodal de Logística del Puerto de Barcelona.

Constitución de Serviacesa

Acesa Infraestructuras ha constituido la nueva sociedad **Serviacesa, S.L.**, Sociedad Unipersonal, que actuará como Centro de Servicios Compartidos para la nueva organización corporativa de Acesa Infraestructuras.

El objeto de la nueva sociedad es la prestación de servicios administrativos y de gestión, y la distribución, comercialización y prestación de servicios técnicos. De este modo, la actividad de la sociedad como Centro de Servicios Compartidos se constituye como pieza clave para el crecimiento ante las nuevas oportunidades de expansión de Acesa Infraestructuras, con la mejora de la eficiencia de los procesos y la calidad de los servicios de apoyo a todas las unidades de negocio y empresas del grupo.

La constitución de esta nueva sociedad forma parte de la remodelación organizativa del grupo.

Para más información:

www.autopistas.com

Comunicación Empresarial Porter Novelli

Juanjo de la Llera

Tel.: 629 72 53 39

jllera@barna.com-empresarial.com